

An die Frauen-beauftragten
in Werkstätten in Schleswig-Holstein

Kiel, Oktober 2024

Mitglieder-brief 3



Hallo liebe Frauen-beauftragte.

Hallo liebe Mitglieder der

LAG Frauen-beauftragte Schleswig-Holstein.



Hier sind wir Frauen aus dem Vorstand wieder!

Heute kommt unser neuer Brief an euch.

Wir haben euch Neuigkeiten aufgeschrieben.

Es ist der 15. Brief an euch.

15

Wir erzählen euch immer etwas über die Zahl.

Die Zahl 15 ist beim Fußball wichtig.

Beim Fußball ist der 15. Platz ein guter Platz.

Dann gehört man zu den guten Mann-schaften.

Eine Mann-schaft ist eine Gruppe von Fußball-spielern.

Auch wir im Vorstand ist eine gute Mann-schaft.

Denn unsere Angebote und unsere Arbeit für Euch ist gut!



Aus dem Vorstand

Werkstätten:Tag in Lübeck

Es gab eine große Veranstaltung in Lübeck.

Das war der Werkstätten:Tag.

Dort haben sich viele Menschen aus Werkstätten für behinderte Menschen getroffen.

Wir waren als Vorstand auch da.



Es gab eine Wiese mit vielen Informations-ständen.

Dort haben sich Werkstätten aus Schleswig-Holstein vorgestellt.



Sie haben gezeigt:

- Das machen wir in unserer Werkstatt
- Das verkaufen wir in unserer Werkstatt.

Es gab auch einen Stand von der LAG Werkstatt-räte .

Dort haben wir geholfen.

Und unsere Postkarten verteilt.

Wir haben Besucher gefragt:

- Warum sind Frauen-beauftragte wichtig?
- Was machen die Frauen-beauftragten?

Die Antworten hat eine Malerin auf ein großes Papier gemalt.

Das Bild ist toll geworden!

Ihr könnt es auf unserer Internet-seite anschauen!



Am zweiten Tag gab es Vorträge.

Andrea und Esther haben bei zwei Vorträgen zugehört.

Und auch selber zwei Vorträge gehalten.

Der erste Vortrag hieß:

Von der Gründung der LAG Frauen·beauftragte in Schleswig-Holstein.

Der zweite Vortrag hieß:

Über die Zusammen·arbeit der Frauen·beauftragten mit ihrer Unter·stützerin.



Am dritten Tag war Andrea auf dem Podium dabei.

Ein Podium ist eine Bühne in einem großen Saal.

Dort saßen mehrere Menschen.

Sie haben über den Werkstätten:Tag gesprochen.



Der nächste Wertstätten:Tag ist im Jahr 2028.

Er findet in Aachen statt.

Angebote für euch

Fach-tagung in Plön

Wir haben die Fach-tagung vorbereitet.

Sie wird am Koppels-berg in Plön sein.

Einige haben sich dafür angemeldet.

Danke für eure Anmeldungen.

Wir machen uns dort eine schöne Zeit.

Dort treffen sich viele Frauen-beauftragte.

Sie reden miteinander und lernen sich kennen.

Das ist wichtig!

Wir helfen uns gegenseitig.

Wir ver-netzen uns.

Wir halten zusammen.

Das ist wichtig für uns Frauen.

Zusammen können wir mehr erreichen.



Leit-faden Gute Unter-stützung

Es gibt eine Gruppe.

Sie hieß AG Gewalt-schutz.

Die Abkürzung AG bedeutet Arbeits-gruppe.

In der AG sind Frauen-beauftragte.

Sie treffen sich regelmäßig.

Wir als Vorstand sind auch dabei.

Wir sprechen über das Thema Gewalt-schutz.





In der Werkstatt können wir nicht alle Probleme alleine lösen.

Wir brauchen Unter-stützung.

Dafür gibt es die Unter-stützerin.

Sie hilft mir bei Problemen.

Und wenn ich Hilfe brauche.

Eine gute Zusammen-arbeit von Frauen-beauftragter und ihrer Unter-stützerin ist wichtig!

Außerdem gibt es die Büro-kraft.

Sie hilft euch bei allem im Büro.

Sie hilft bei

- Anträgen
- Briefen
- allem Schriftlichen.

Sie ist auch eine wert-volle Unter-stützung.

Deshalb haben wir unserer AG einen anderen Namen gegeben.

Sie heißt jetzt: AG Gute Unter-stützung.

Wir haben eine gute Idee.

Wir schreiben einen Leit-faden.

Im Leit-faden kann ich lesen:

- was sind meine Aufgaben?
- woran muss ich denken?
- wer hilft mir?

1. ----
2. ----
3. ----

Der Leit-faden muss geschrieben werden.

Dann muss er gedruckt werden.

Damit jede Frauen·beauftragte ihn immer bei sich haben kann.



Das kostet Geld.

Dafür haben wir einen Antrag gestellt bei Aktion Mensch.

Es hat geklappt!

Wir bekommen das Geld und darüber freuen wir uns!

Politik in Schleswig-Holstein

Landesbeirat

Wir arbeiten im Landes·beirat.

Es gibt in Schleswig-Holstein viele behinderte Menschen.

Die in Verbänden arbeiten.

Alle Verbände treffen sich im Landes·beirat.

Die Landes·beauftragte Michaela Pries ist auch dabei.

Dort geht es um die Rechte behinderter Menschen.

Wir erzählen von den Frauen in den Werkstätten.



Es gab eine Umfrage bei den Frauen·beauftragten.

Wir haben Frauen·beauftragte gefragt:



- Wisst ihr, wieviel Geld ihr für eure Arbeit habt?

- Könnt ihr gut damit arbeiten?

Viele Frauen·beauftragte haben bei der Umfrage mitgemacht.

Das ist toll!

Vielen Dank!

Jetzt haben wir das Ergebnis der Umfrage.

Darüber erzählen wir euch bei der Fach·tagung in Plön.

Werdet Mitglied

Ihr seid noch nicht Mitglied in der LAG?

Dann füllt den Mitglieds·antrag aus.

Und schickt ihn uns.

Alle Frauen·beauftragten in Schleswig-Holstein sollen Mitglied werden.

Denn: zusammen sind wir stark!

Internet-seite

Schaut gerne auf unsere Internet-seite:



www.lag.frauenbeauftragte-sh.de

Dort findet ihr viele Informationen.

Dort berichten wir:

- was wir machen
- wo wir mitarbeiten.



Zum guten Schluss

Wir wünschen euch eine gute Zeit!

Eure Vorstands-frauen aus der LAG Frauen-beauftragte

Andrea, Esther, Susan-Jeannette und Daniela. 😊